保護者の皆様、子どもたちの自宅待機でいろいろと配慮の多い時間を過ごされていることと思います。学校としても皆様への情報発信の機会が少なくなり、また、ご家庭での子どもたちの様子も分かりにくい状態となっています。何かご心配なことがありましたら、学校へご連絡ください。

さて、現在の学校の状況や考えをお知らせいたします。

私たち、学校教職員に対しても7割の勤務人員削減の要請が出ました。そのため、 現在は各学年1名程度の勤務状態となっています。児童緊急受け入れや校庭開放 を実施していますので、最低限の人員確保となっています。出勤している教員の一 部は家庭訪問にかわる地域訪問を実施しています。本来ならば、インターホン等を 鳴らして保護者とお話しし、子どもたちの様子をお聞きするところですが、子どもたち のみで留守番をしているご家庭もあります。万一、教員になりすました不審者がいた 場合、子どもたちだけでは対応できないケースを想定して、家の所在地のみ確認さ せていただいています。

前年度の未履修も含め、学習に対する不安があります。これについては本校だけの課題ではなく、市や国レベルの問題となります。他都市や私立学校ではインターネットを使った授業を行っているところもありますが、横浜市の場合は学校数が多く、各校独自でインターネット授業を行うと横浜市のサーバーが容量不足になる可能性があります。そこで、横浜市教育委員会として授業動画をネット上にあげています。ぜひ、ご活用ください。

また、長期休業はどうなるのか、といったご質問も寄せられていますが、現時点では横浜市教育委員会からの通知はありません。それにともない、夏休みに行っている水泳教室等の活動も未定です。

6年生の修学旅行は延期が決定しました。昨年度から横浜市立小学校長会宿泊体験学習部会の計画にのっとり実施しています。このシステムは神奈川県をひとつのグループとしてJRに専用列車を運行してもらっています。横浜市だけでなく川崎市をはじめとして複数の市が年間計画を立てて実施しているので、横浜市の春・夏期の修学旅行を延期すると県内他市が実施した後に入れることとなります。そのため、現時点では12月中旬以降となる見込みです。6年生の中には私立中学校の受験を考えているご家庭もあると思います。できるだけ、早い時期の実施を希望していますが、調整によっては1月下旬や2月上旬ということもあり得ると考えられます。

4年生・5年生の宿泊体験学習も夏休み以降に延期いたします。運動会の日程も考慮して調整しています。また、1年生の新江ノ島水族館や3年生の大池公園への遠足も、お配りした年間予定ではなく、少し遅れての実施を考えています。

保護者の皆様が楽しみにしていらっしゃる「ドレミファ♪発表会」につきましては、本 年11月より体育館の大規模工事が入る関係で実施時期を縮小した計画をたててい ました。しかし、学習再開がままならず練習ができないこともあり、一部の学年のみの 開催は難しいと判断し、本年度は中止といたします。

世界的な新型コロナウィルスの感染拡大によって残念なことばかりになっていますが、私たち教職員としてはできることをしていきたいと思います。そのひとつとしてエフエム戸塚さんよりお声かけをいただき、子どもたちへのエールを送ることとなりました。現時点では放送日時は未定ですが、4グループの先生たちからのメッセージがエフエム戸塚の朝の番組で流れる予定です。楽しみにしてください。

追伸

エフエム戸塚より連絡がきました。〇年や〇〇のところはお知らせいただているのですが、誰が出演するか、当ててみてください。というより、お聴きになれば分かりますので、ふせておきます。

- ◆4月20日(月)7:40~「咲くらじ放送部」
 - 〇年担任の皆様メッセージ
- ◆4月21日(火) 7:40~「咲くらじ放送部」
 - 〇年担任 の皆様メッセージ
- ◆4月22日(水) 7:40~「咲くらじ放送部」
 - ○○担任の皆様メッセージ プラス ○○担当の皆様のハンドベル

令和2年4月16日 校長・森山